
УВАЖАЕМЫЕ  ЧИТАТЕЛИ! 
Напоминаем вам, 

что до конца   подписной 
кампании осталось 

 четыре дня. 
Вы можете   подписаться 

в  редакции 
и  в отделениях  связи. 
Стоимость  подписки 

в редакции
 составляет 126 руб. 

 (без доставки), 
в отделениях  связи -

 180 руб.
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ДОРОГИЕ КОЛЫВАНЦЫ, 
ГОСТИ НАШЕГО РАЙОНА!

ОТ ВСЕЙ ДУШИ 
ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС 
С ОДНИМ ИЗ САМЫХ 
ЯРКИХ ПРАЗДНИКОВ – 
ДНЕМ МОЛОДЕЖИ!

С каждым годом молодежь игра-
ет все более значительную роль 
в жизни района, области, России. 
Именно вам - сегодняшним школь-
никам, студентам, молодым специ-
алистам – решать, каким будет за-
втрашний день нашей малой Роди-
ны. Очень важно, что уже сегодня 
многие из вас занимают активную 
жизненную позицию, умеют отста-
ивать свои принципы и взгляды, де-
монстрируя своим личным приме-
ром  умение сопереживать ближ-
ним, задумываться о развитии тер-
ритории, на которой вы живёте.
Нацеленность на получение об-

разования, серьезное отношение к 
профессии служат основой ваших 
успехов и авторитета. Очень важ-
но, что у нас в районе существуют 
разные молодежные объединения, 
которые позволяют подросткам и 
юношеству проявить себя. Здесь 
юные колыванцы реализуют свои 
первые идеи, получают опыт ли-
дерства и работы в команде. 
Наша молодежь повышает пре-

стиж родного района, участвуя  в об-
ластных, общероссийских и между-
народных научных конференциях, 
олимпиадах, творческих конкурсах. 
Благодаря вам имя сибирской глу-
бинки звучит в проектах современ-
ного искусства, художественных га-
лереях, на фестивалях, спортивных 
соревнованиях, многих других ме-
роприятиях. 
В День молодежи мы желаем вам 

счастья, успехов и прекрасного на-
строения! Пусть сбудутся все ваши 
мечты и реализуются самые смелые 
планы! С праздником!

В. П. АВЕРИН.
Глава Колыванского района 

И. М. ВЕПРЕВА.
Председатель Совета депутатов 

района.

Наша молодежь успешна во всем! Веским 
доказательством является яркая победа нашей 
землячки Анны Титеевой в конкурсе красоты, 
о чем расскажем более подробно.
Весной  этого года в Академгород-

ке  отмечал свой лень рождения рекламно-
информационный журнал «АкадемLife», из-
вестный как современное, информационное, 
модное издание города Новосибирска. Полный 
зал гостей, море цветов и подарков, красоч-
ные номера артистов, и главным событием ве-
чера стал конкурс красоты «Мисс АкадемLife 
- 2011». Семь прекрасных девушек боролись 
за почетное звание, демонстрируя не только 
свою красоту, фигуру, но и таланты, посколь-
ку жюри строго оценивало творческие воз-
можности конкурсанток. Вокал, танцы, а одна 
из участниц даже поставила настоящий мю-
зикл! Во время дефиле девушки выставили на 
суд зрителей новую коллекцию магазинов «Ев-

ропа» (пальто, плащи и трикотаж), «Тигерли» 
(европейские купальники) и «Бомари» (кок-
тейльные платья). По окончании дефиле де-
вушки представили свои визитные карточки. 
Жюри сделало свой выбор в трех но-

минациях: «Мисс зрительских сим-
патий АкадемLife–2011», «Вице-мисс 
АкадемLife–2011» и  «Мисс АкадемLife–2011». 
Победительницей конкурса стала Анна Ти-
теева. Анюта сразила членов жюри наповал 
своей простой красотой, и свела с ума всех 
присутствовавших экспрессивным восточ-
ным танцем.  Вдвойне приятно говорить о 
том, что Анна завоевала две награды: «Мисс 
АкадемLif–2011» и «Мисс зрительских сим-
патий АкадемLife–2011». Главный приз кон-
курса - это обложка в журнале «АкадемLife» и 
радио эфир на волне DFM 103.9, а также раз-
личные подарочные сертификаты от салонов 
одежды, салонов красоты, фитнес-клуба и т. д.

Вот что об этом говорит сама победительница: 
- Поучаствовать в этом конкурсе меня при-

гласила моя подруга. Я шла на него не за побе-
дой, просто очень хотелось выступить с танцем, 
а ушла с конкурса победительницей  с кучей по-
дарков, незабываемых ощущений и приятных 
эмоций! Было приятно, что в незнакомом городе 
зрители встретили меня очень тепло, девочки все 
были местные и пришли каждая со своей груп-
пой поддержки, а в итоге пришедшие гости на 
конкурс поддерживали меня ничуть не хуже! 12 
мая вышел новый номер журнала «АкадемLife» 
со мною на обложке. 13 мая я выступила в эфире 
радио DFM, было очень весело и здорово, чита-
ла sms-сообщения радиослушателей, участвова-
ла в диалоге с ди-джеями, а в конце эфира пере-
дала привет любимой Колывани.
Первый блин получился не комом, с чем мы 

и поздравляем нашу Аню и надеемся, что в 
дальнейшем она будет всех только радовать!      

Красивая победа!

АННА ТИТЕЕВА.

СЕЛЯНАМ - НОВОЕ 
ЭЛЕКТРОСНАБЖЕНИЕ
В Кандаурово  начался  капиталь-

ный ремонт распределительных се-
тей.  Объём работ большой и прод-
лится ремонт до осени. 
Линии электропередач прослужили 

потребителям  более сорока лет. Срок 
эксплуатации вышел. Этим летом  
энергетикам  необходимо  установить 
более 150  опор и  заменить 25 киломе-
тров провода. Если раньше электроэ-
нергия отсутствовала из-за частых по-
рывов, то теперь её отключают целе-
направленно.   
Местным жителям  приходится нелег-

ко, так как  не всегда есть возможность 
воспользоваться  электроприборами, ко-
торыми напичкан каждый дом.
Но как говорят специалисты, благо-

даря этим работам  улучшится элек-
троснабжение села, будет меньше от-
ключений и хорошее напряжение. 

 ВОТ ОНО, 
КАКОЕ НАШЕ ЛЕТО!

В начале этого месяца на Мальчи-
ху  с небес обрушился  град.  
Крупные ледяные «горошины»  нанес-

ли вред огородным насаждениям. Как го-
ворят местные старожилы, такого сильно-
го града они не видели за всю свою жизнь. 
Рассаду  уничтожил так, что пришлось 
кое-что подсаживать  заново. 
Ещё одна беда этой местности – оби-

лие оводов, в народе их называют пауты.  
Выйти на улицу без препаратов  против 
насекомых просто невозможно.   Назой-
ливые   двукрылые  доставляют беспо-
койство и крупному рогатому скоту, что 
сказывается на  снижении надоев. 
БОЯРСКИЕ ТУРИСТЫ–

АКТИВИСТЫ
В районном эколого-

туристическом слёте боярская ко-
манда школьников  «Весёлые тури-
сты» набрала наибольшее количе-
ство баллов.
Боярцы - многократные победите-

ли турслётов. Не было им равных и в 
этом году. Проходя  испытания, они 
ещё раз показали свою сплоченность, 
силу воли, туристские знания. 
Благодаря своей победе  команда по-

полнилась снаряжением:  палаткой и 
походными  ковриками. 

РАДИ ДЕТСКОЙ 
РАДОСТИ 

Летний школьный лагерь в Ново-
тырышкино посещают  более семи-
десяти детей. У них нет возможности 
посетить кинотеатр и другие развле-
кательные заведения. Но эти девчон-
ки и мальчишки  проводят время не 
хуже других.

 Увеселительные мероприятия, теа-
трализованные представления для ре-
бят устраивают культработники мест-
ного Дома культуры. Не только дети, 
но и взрослые любят окунуться в ска-
зочную атмосферу. 
Артисты знакомят маленьких зри-

телей с добрыми русскими сказками. 
Прорабатывают всё до мелочей, как в 
больших театрах: составляют сцена-
рии,  шьют костюмы, делают декора-
ции. Каждый раз репертуар меняется, 
появляются новые постановки.
Заинтересовались представлениями 

и воспитатели детских садов, теперь  
наряду со школьниками посмотреть 
сказки  приходят и дошколята. 
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НОВОСТИ -  СОБЫТИЯ - ФАКТЫ СООБЩАЕТ 
ПРЕСС-СЛУЖБА

ГУБЕРНАТОРА 
НОВОСИБИРСКОЙ 

ОБЛАСТИ

В НОВОСИБИРСКОЙ 
ОБЛАСТИ 

ПЛАНИРУЕТСЯ 
СТРОИТЕЛЬСТВО ДВУХ 
КРУПНЫХ ЗАВОДОВ

 Об этом сообщил Губернатор Ва-
силий Юрченко, подводя итоги сво-
его участия в XV Петербургском 
международном экономическом фо-
руме.  

      Как подчеркнул Василий Юр-
ченко, «те задачи, которые я ставил 
по работе на форуме, очень важны, 
так как касаются привлечения инве-
стиций в экономику Новосибирской 
области. 
Один из инвесторов, с которым 

глава региона встречался в Санкт-
Петербурге в эти дни – президент 
компании «ПепсиКо». Эта компа-
ния планирует не только активно 
укреплять свой уже существующий 
бизнес на территории нашей обла-
сти, но и развивать новые направле-
ния. Напомним, на территории ре-
гиона компания занимается произ-
водством газированых напитков (на 
базе предприятия «Собол Аква», 
которое приобретено компани-
ей в 2008 году), молочной продук-
ции (на базе предприятия «Сибир-
ское молоко» - приобретено компа-
нией в 2010 году) и соков (на базе 
предприятия «Лебедянский» в горо-
де Бердск – приобретено компанией 
в 2008 году).
Сейчас руководство компании 

планирует реализовать в Новоси-
бирской области новый инвестици-
онный проект – открыть линии по 
производству картофельных чипсов 
и кукурузных снеков.

«Сегодня мы уже определили 
опытные поля, где будет выращи-
ваться картофель. И если этой осе-
нью будет получен хороший резуль-
тат, то мы будем обсуждать план 
строительства нового завода», – от-
метил Губернатор в интервью ГТРК 
«Новосибирск». 
Кроме того, на территории нашей 

области будет создан региональный 
распределительный центр компа-
нии «ПепсиКо» на восточную часть 
России и Среднюю Азию.
В рамках участия в форуме Васи-

лий Юрченко также провел встре-
чу с крупным инвестором по стро-
ительству завода по производству 
стекла. Как сообщил глава регио-
на, «это будет единственный завод 
по производству стекла за Уралом с 
самым современным оборудовани-
ем. Мы достигли принципиальной 
договоренности, сейчас идет вы-
бор площадки, согласование техни-
ческих условий. Это многомилли-
ардные инвестиции в экономику, ко-
торые дадут эффект и по созданию 
новых рабочих мест, и по созданию 
новых направлений производства. 
В ближайшее время в наш регион 
приедут специалисты, эксперты по 
выбору площадки». 

ЮРЧЕНКО
 Василий Алексеевич 

Губернатор Новосибирской области 

Председатель Совета депутатов 
Колыванского района
Новосибирской области

РАСПОРЯЖЕНИЕ
20.06.2011 г.       № 5 р.п. Колывань

О СОЗЫВЕ ДЕСЯТОЙ СЕССИИ 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ

КОЛЫВАНСКОГО РАЙОНА
Созвать десятую сессию Совета депутатов Ко-

лыванского района (второго созыва) 28 июня 2011 
года в 11 часов в зале заседаний администрации 
района (по адресу: р.п. Колывань, ул. Ленина,79).

I. Предложить на рассмотрение сессии Сове-

та депутатов следующие вопросы:
1. Отчет об исполнении плана социально-

экономического развития Колыванского райо-
на  за 2010 год.

2.  Отчет об исполнении бюджета  Колыван-
ского района за 2010 год.

3. О внесении изменений в бюджет  Колы-
ванского района на 2011 год и плановый пери-
од 2012-2013гг.

4. О внесении изменений в решение от 
24.09.2010 г. № 33 «О бюджетном устройстве и 
бюджетном процессе в муниципальном образо-
вании Колыванского района».

5. О принятии положения «О порядке управления 
и распоряжения муниципальным имуществом Ко-
лыванского района Новосибирской области».

6. О внесении изменений в Регламент Совета 
депутатов Колыванского района.

7. И другие.
II. Пригласить на сессию глав МО, председа-

телей Советов депутатов сельских поселений, 
руководителей   предприятий, организаций и ак-
ционерных обществ Колыванского района.

И. М. ВЕПРЕВА. 
Председатель Совета депутатов

Колыванского района.

ИСПРАВЛЕНИЕ
В газете «Трудовая правда» № 24 от 17 июня  в  за-

метке «ДЕЛА  ОХОТНИЧЬИ»  в четвертом абзаце, 
втором предложении  неверно указан год. Следует  
читать так: «Действительным, то есть дающим пра-
во на производство охоты и получения нового охот-
ничьего билета единого федерального образца, бу-
дут только  членские охотничье-рыболовные билеты, 
продлённые до 1 июля 2011 года». 

Команда Колыванской местной 
организации Всероссийского об-
щества инвалидов приняла уча-
стие в первом спортивном фести-
вале по боулингу. 
Поездка в Новосибирск была хо-

рошо организована: администра-
ция района предоставила транспорт,  
большую поддержку оказал пред-
ставитель отдела  физической куль-
туры и спорта,  с его помощью были 
подготовлены  речёвки, кричалки.
В соревновании приняли участие  

одиннадцать команд,  колыванская  
выступала под названием «Актив-
ные».   
С девизом  «Мальчики сильные, 

девочки стильные»  наши  участники   
вышли на  дорожки турнира.  Мно-
гие из них  впервые в своей жизни  
взяли в руки  шары для боулинга. Но,  

несмотря на это,  все быстро вошли 
во вкус  и играли  с настоящим спор-
тивным азартом.  Взрослые, как дети, 
радовались,   когда сбивали все  де-
сять кеглей.  В конечном итоге ре-
зультат  для нас был  не важен,  глав-
ным было  общение и участие. 
Объект,  где проходил фести-

валь, приспособлен для беспре-
пятственного  передвижения и 
доступа к этому центру инвали-
дов.  Поэтому  привлечь  к дан-
ному мероприятию мы смогли и 
инвалидов-колясочников, их в на-
шей команде было двое. 
За активное участие колыванцы 

получили грамоту, медали и слад-
кий приз.

В. ИВАНОВА. 
Председатель Колыванской 
местной организации ВОИ.

ПОСЛЕСЛОВИЕ 
К ПРАЗДНИКУ

Прочитал в последнем номере  газеты «Трудовая 
правда» поздравление  ко Дню медицинского работ-
ника и. о. главного врача района Г. А. Бумагиной. 
Согласен с тем, что  многие  медсёстры и врачи,  по-
лучая  низкую заработную плату, добросовестно вы-
полняют  свои обязанности по охране здоровья лю-
дей. 
Я говорю слова благодарности в адрес  К. П. До-

линой и  Ю. Ф. Зайко.   Только  мы, пациенты, можем  
по достоинству оценить  мастерство  этих людей. 
Клавдия Петровна многие годы посвятила  район-

ной больнице.  Ветераны войны, которых она лечила, 
испытывают  к ней глубокое уважение за чуткость и 
профессиональный подход.   Уйдя на    заслуженный  
отдых,  К. П. Долина  не покинула стены  ЦРБ,  а 
продолжает работать в кабинете УЗИ.  Здесь всегда   
большая очередь, и  она старается принять каждого.  
Квалифицированный специалист, всегда  даст пра-
вильный  совет,  поддержит добрым словом.  
В ряде лучших врачей  и  хирург-уролог   Ю. Ф. 

Зайко. Этот человек добросовестно выполняет клят-
ву  Гиппократа и в любое время  принимает и ока-
зывает помощь больным.   Он  добрый, отзывчивый, 
прост в общении.  Мне известно, что все операции, 
сделанные Юрием Фёдоровичем, с благополучным 
исходом. Его  медицинский профессионализм я ис-
пытал  и лично на себе, оказавшись на операционном 
столе.  
Поздравляю с прошедшим  профессиональным  

праздником   этих замечательных медработников. 
Желаю, чтобы они ещё долгие годы стояли  на страже  
нашего здоровья. 

                  Д. БЕСПОЛИТОВ
Депутат районного Совета.

15  новых мест  для дошколят  появились 
в детском саду «Колосок» села  Новотырыш-
кино. На прошлой неделе дополнительная  
группа гостеприимно распахнула  двери для 
своих  самых маленьких воспитанников. 
Окончания  ремонта здесь ждали с нетер-

пением. И вот долгожданный момент настал. 
Впервые за двадцать с лишним лет в детском 
саду  появилась первая  младшая  группа 
для детей двух-трёх лет.  Разделить радость 
с родителями и коллективом детского сада 
прибыли и гости из Колывани.  Вначале всех 
собравшихся поприветствовала заведующая  
Г. Е. Гуселетова. Затем по  традиции   у входа 
в учреждение  главы администраций  Колы-
ванского района  В. П. Аверин и МО  Ново-
тырышкино  А. Н. Прокопович  перерезали 
красную ленту.  Первыми в  группу вошли   

родители с малышами, а следом за ними и 
все приглашённые. 
Одни дети,  не отходя от своих мам, насто-

роженно  разглядывали  помещение,  других 
сразу  заинтересовали игрушки.  

- Сегодня действительно доброе и радост-
ное  событие.  Я искренне горжусь тем, что 
в Новотырышкино  проблема нехватки мест 
для дошколят  полностью закрыта, -  сказал 
в своём выступлении   Виктор Петрович.  –  
Желаю, чтобы детям тут  было комфортно и 
весело.  
Председатель районного Совета депутатов  

И. М. Вепрева  пожелала  новотырышкинцам  
ещё большего демографического подъёма.  
От  партии «Единая Россия»  Ирина Михай-
ловна подарили новичкам   альбомы, цвет-
ные карандаши и мел.  

Фестиваль по боулингу

Звучит детский голосок - 
распахнул двери «Колосок» 

ТОРЖЕСТВЕННЫЙ МОМЕНТ -  ПЕРЕРЕЗАНИЕ ЛЕНТОЧКИ.

ЧЛЕНЫ КОЛЫВАНСКОЙ КОМАНДЫ ВОИ.
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11 малых предприятий  Колыван-
ского района приняли участие в зо-
нальной ярмарке «Мошковский пе-
резвон», которая состоялась 11 
июня в р. п. Мошково.
С раннего утра на привокзальной 

площади расположились торговые 
ряды. В ярмарке приняло участие 
около 150 предприятий легкой, пи-
щевой и перерабатывающей про-
мышленности, предприятия потре-
бительской кооперации из районов 
и городов области: Мошковского, 
Болотнинского, Колыванского, То-
гучинского, Новосибирского рай-
онов, городов Бердска, Искитима, 
Оби и Новосибирска.
От нашего района свою продук-

цию представили общества с огра-
ниченной ответственностью: «Но-
восибирская обувная компания»,  
«Труба Века», «Монси», «Береза», 
«Звенящие кедры», «Лотос-санти», 
«БВК», «Королевская династия», 
«Афина-Паллада», ИП Елисова        
С. А., ИП Кирина О. Н.
Нужно отметить, что колыван-

ская продукция пользовалась боль-
шим спросом.  Практически все 
производители были довольны тор-
говлей. Огромные очереди выстра-
ивались возле прилавков с рыбой, 
кондитерскими изделиями, жидким 
дымом, авторскими работами Оль-
ги Николаевны Кириной, постель-
ным бельем, стульями и т. д.  Кто-то 

РАЗВИТИЕ МАЛОГО БИЗНЕСА

Из Мошково - с медалями
просто приобретал продукцию, а 
кто-то уже записывал контактные 
телефоны, чтобы сделать заказ по-
больше. 

- Я кондитерские изделия «Коро-
левской династии» знаю уже давно, - 
сказала одна из покупательниц, - по-
этому с нетерпением ждала ярмарки, 

Именно так ответили главы му-
ниципальных образований нашего 
района во время визита министра 
транспорта и дорожного хозяйства 
Н. Н. Симонова. Это подтвердили 
и работники МУП «Колыванского 
АТП», отметив, что нынче ни один 
маршрут весной из-за плохого со-
стояния дорожного полотна отме-
нен  не был. 
После беседы с главой админи-

страции района В. П. Авериным 
Николай Николаевич первым делом 
решил встретиться с главами посе-
лений. Рассказав о состоянии дел в 
области в отрасли дорожного хозяй-
ства, министр отметил, что на до-
рожное хозяйство Новосибирской 
области выделено 13,5 миллиарда 
рублей. На протяжении последних 
лет большое внимание уделяется 
внутрипоселенческим дорогам. 

- Цифра вроде бы внушительная, - 
сказал Н. Н. Симонов, - но, тем не ме-
нее, эти деньги пойдут только на со-
держание, текущий и капитальный 
ремонт дорог. Строительство новых 
пока не предвидится.  Колыванско-
му району нынче уделено большое 
внимание. На содержание дорог  в 
этом году району выделено около 130   
млн. рублей. Это значительно больше 
капитальных вложений предыдуще-
го года.   Сюда входит ремонт дорож-
ного полотна от Колывани до Скалы 
на протяжении четырех километров, 
пихтовской трассы, содержание трас-
сы Колывань - Томск, ремонт дорог 
внутри поселений.

 Район и муниципальные  образо-

В МЕСТНЫХ ОРГАНАХ ВЛАСТИ

«Претензий к дорогам нет»

вания должны в ближайшее время 
определиться, какие дороги явля-
ются  муниципальной собственно-
стью района, а какие муниципали-
тета. И каждый должен содержать 
собственность в надлежащем виде. 

- Как же быть с бесхозяйными до-
рогами, которых у нас в районе око-
ло 100 км? - задал вопрос замести-
тель главы администрации района 
Б. В. Калиниченко.
На что Н. Н. Симонов ответил, 

что большую часть их областная 
администрация возьмет в собствен-

ность. Остальные же необходимо 
оформлять поселениям и приво-
дить  в порядок. При этом ввиду де-
фицита нужно определить главные 
дороги, а дублирующие и вторые 
подъезды к поселениям придется 
закрыть. Финансов на содержание 
двух параллельных дорог нет.
Также Николай Николаевич отме-

тил, что  необходимо строительство 
дорог так называемого «первого кило-
метра», то есть к вновь образованным 
микрорайонам и улицам. Так плани-
руется асфальтобетонное покрытие 

дорожного полотна к микрорайону 
«Солнечный»,  «Восточный», щебе-
ночное покрытие на улице Крылова. 
После чего министр попросил 

глав поселений доложить о продви-
жении дел по ремонту дорог вну-
три населенных пунктов. В основ-
ном все, где запланирован ремонт в 
нынешнем году, ответили, что пока 
еще готовится проектно-сметная 
документация, которая находится 
в стадии завершения. После чего 
начнутся сами работы.

- Вся документация должна быть 
подготовлена еще  до апреля, -    от-
метил Н. Н. Симонов. – Прежде чем 
закладывать деньги в бюджет, вы за 
собственные средства должны про-
вести исследования, подготовить 
проекты заранее, чтобы начинать 
работы с наступлением лета, а не в 
конце. Если подрядчики затягивают 
с подготовкой документов, необхо-
димо с них спрашивать за просроч-
ку.  Главное  - это взаимопонимание 
между заказчиком и подрядчиком. 
Много вопросов задавали и гла-

вы. Так, глава МО Скалинского 
сельсовета Н. Б. Сурдина рассказа-
ла о необходимости ремонта моста, 
который находится в селе. 

-  15-20 процентов мостов области 
требуют ремонта, - ответил Николай 
Николаевич, - на это нужны  немалые 
деньги.  Поэтому к данному вопро-
су необходимо подходить серьезно. 
Хочу отметить, что на искусствен-
ные сооружения деньги выделяют-
ся только под проекты. Проект дела-
ется за счет средств муниципальных 
образований, а также пять процентов 
его реализации тоже за счет МО.
Проекты должны быть готовы за-

ранее и по ремонту дорог. Хочу от-
метить главу Кандауровской адми-
нистрации А. В. Сидоровича, ко-

торый, планируя ремонт дороги в 
2012 году, уже сейчас подготовил 
всю необходимую документацию.  
Возможно, в качестве поощрения 
вопрос о выделении финансов бу-
дет рассмотрен уже нынче.
Поднимался  вопрос и о  барже,  

перегораживающей русло реки 
Чаус, и строительстве в данном ме-
сте моста. На что министр сказал, 
что, если в данный момент вопрос 
сконцентрировать  на строитель-
стве нового моста, то необходимо 
уменьшать финансирование на 
ремонт дорог. Другого пути нет, 
поэтому необходимо продумать, 
насколько важен этот мост.  И во-
обще, на дорожное хозяйство в 
район приходит единая сумма.                                   
Н. Н. Симонов посоветовал со-
браться главам и распределить 
деньги по мере очередности.
После встречи министр транс-

порта и дорожного хозяйства Ново-
сибирской области в сопровожде-
нии главы администрации района 
и заместителя главы побывал на 
строительстве новой автостанции 
и в «Колыванском АТП», где встре-
тился с руководителем предприя-
тия Ю. Ф. Петуховым.

- Мне приятно видеть, что, 
наконец-то, здесь наведен порядок, 
- поделился впечатлением министр. 
– Везде чистота, созданы условия 
для работы, имеются все необходи-
мые цеха. Хотя, конечно, проблем у 
предприятия еще много, но их не-
обходимо решать. И, думаю, что 
они будут решены.
В целом же Н. Н. Симонов отме-

тил, что в районе  дела в дорожной 
сфере ведутся неплохо. И главы де-
лают все возможное, чтобы  улуч-
шить условия проживания своих 
односельчан.

В. П. АВЕРИН И  Н. Н. СИМОНОВ ОБСУЖДАЮТ СТРОИТЕЛЬСТВО  
БУДУЩЕГО АВТОВОКЗАЛА.

С. Н. СЕМКА С КОМИССИЕЙ ЗНАКОМИТСЯ 
С ПРОИЗВОДСТВОМ «ТРУБА ВЕКА».

ВЫСТУПЛЕНИЕ АНСАМБЛЯ  «РАЗДОЛЬЕ».

ПРОДУКЦИЯ «КОРОЛЕВСКАЯ ДИНАСТИЯ» ПОЛЬЗОВАЛАСЬ 
СПРОСОМ.

чтобы взять печенья разных сортов.
Мошковцы радушно принимали 

гостей. Это уже вторая областная 
ярмарка, которая проходила  на их 
земле.  Первым всех участников яр-
марки поздравил глава р. п. Мошко-
во С. В.  Евстифеев. 
Затем со словами приветствия 

выступил министр промышленно-
сти, торговли и развития предпри-
нимательства Новосибирской обла-
сти С. Н. Семка.
После чего делегация обошла все 

торговые ряды, знакомясь с про-
изводством. Когда комиссия подо-
шла к нашему району, ее с песнями 
встретил коллектив «Раздолье» ДК 
«Юность».  Девчата  предложили 
отведать кондитерские изделия.  
Представители каждого предпри-

ятия вкратце рассказывали о своем 
продукте производства. 
А на импровизированной сце-

не то и дело появлялись артисты 
из Мошково, Болотного и других 
районов.  Выступил перед мошков-
цами и гостями поселка и наш ан-
самбль «Раздолье», покорив всех 
своей манерой исполнения. 
Целый день продолжался празд-

ник на площади. Здесь можно было 
не только приобрести товар по зна-
чительно низким ценам, но и отдо-
хнуть. 
А к концу дня были подведены 

итоги. Результатов все ждали с не-
терпением, в том числе и колыван-
цы. И не напрасно.  Обладателем 
«Большой Золотой медали» ярмар-
ки стало производственное пред-
приятие «Труба Века» (руководи-
тель Н. А. Буруков). Предприятие 
производит полиэтиленовые трубы 
для водоснабжения, канализации, 
газоснабжения. Оно впервые при-

няло участие в ярмарке и сразу 
добилось такого успеха. «Малые 
Золотые медали» на колыванскую 
землю привезли ООО «Звенящие 
кедры» (руководитель С. Ю. Ме-
гре) – предприятие выпускает про-
дукцию из кедра, такую как зубная 
паста, масло, жмых, сувениры,  и 
ООО «Афина-Паллада» (руково-
дитель А. В. Сысоев), основным 
видом деятельности которого явля-
ется переработка рыбы.
Хочется отметить, что нынче не 

только больше предприятий при-
няло участие в зональной ярмарке, 
чем в прошлом году, но и продук-
ция была представлена более раз-
нообразней, чем  в других районах. 
Надеемся, что в будущем наш рай-
он увеличит ассортимент товаров и 
в ярмарке примут участие больше 
предприятий.

Полосу подготовила 
Татьяна ЯРОШАУСКАС.
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Молодость, 
энергия, 
энтузиазм

Сегодня мы выстраиваем свой социум так, что каж-
дого отдельного представителя молодежи необходимо 
воспринимать в качестве реально действующего лица 
в становлении родного села, города, области и госу-
дарства. Личность молодых людей прошлых лет и се-
годняшнего времени – это две разные вещи. Но мы не 
остаемся в стороне при решении важных проблем, и 
взрослое поколение помогает поддерживать и направ-
лять нас на верный путь. 
В качестве примера хочется рассказать о молодых, от-

ветственных людях, которые работают на благо родного 
района, кто в столь раннем возрасте ручается за свои 
поступки и решения. 
Одним из таких специалистов является Елена По-

лищук. В 2006 году девушка пришла работать в отдел 
социально-экономического развития администрации 
района специалистом I разряда. 
С первых дней Елена с полной серьезностью включи-

лась в работу.
Она легко влилась в коллектив, наладила контакты с 

руководством и коллегами. И постепенно, нарабатывая 
навык, Лена успешно поднимается по карьерной лест-
нице. В настоящее время она занимает должность веду-
щего специалиста по направлению планирования, про-
гнозирования и мониторинга экономического развития 
района. Е. Полищук - очень добросовестный, трудолю-
бивый, квалифицированный специалист. Благодаря сво-
ей коммуникабельности,  девушка выстроила деловые 
отношения с обращающимися к ней  людьми и специ-
алистами других структурных подразделений. Работа 

просто кипит в ее руках. У нее все сделано вовремя. В 
этом году Елена отмечает свой пятилетний професси-
ональный юбилей! Желаем оставаться ей такой, какая 
она есть, и все получится!
Хотелось бы чаще видеть таких милых, отзывчивых, 

ответственных молодых людей, чьи профессиональные 
навыки  видны сразу, а со временем  они только совер-
шенствуются. 
Безусловно, опыт наших старших товарищей для нас 

неоценим, но все-таки не бойтесь доверять нам, по-
звольте вершить дела.

Так считает И. Елисов - яркий, активный 
молодой человек, чья жизнь и история ста-
новления, как личности, может послужить 
образцовым примером для многих. В пред-
дверии праздника молодости мы встретились 
с Иваном и  поинтересовались, что для него 
значит молодость и хорошо ли быть моло-
дым.

- Молодость - это большое желание идти 
вперед, - ответил Иван, - хотеть превратить 
все свои реальные и нереальные мечты в 
жизнь. Молодость – это, наверное, самая 
главная страница моей жизненной книги. 
Лишь когда  человек молод, он может из не-
живого сделать живое.

- Ты являешься творческой личностью. 
Когда и почему  выбрал именно театраль-
ную профессию?

- Вы знаете, тут еще нужно разобраться, кто 
кого выбрал! Я её точно не выбирал. Еще бу-
дучи школьником, мой одноклассник, можно 
сказать, за руку привел меня в театральную 
студию «Улыбка». Так, спустя восемь лет 
я стал выпускником не только Скалинской 
средней школы, но и Дома детского творче-
ства. За время занятий в студии Ольга Алек-
сандровна Корнилова (мой руководитель) 
заложила во мне тот фундамент, который 
помог  моей театральной профессии. Да и 
вообще, практически все вложенное в меня 
тогда осталось и по сей день, и ни капли 
больше. В институте меня научили профес-
сионально обращаться с тем, что у меня на 

тот момент было. Также параллельно я за-
нимался спортом, имел хорошие результаты 
на районных и областных соревнованиях. И 
вот когда настал тот час, когда нужно было 
выбирать, куда пойти учиться, выбор стоял 
между колледжем культуры и спортивным 
колледжем. О театральном институте я толь-
ко мечтал, потому  что поступить туда, как 
мне казалось, нужно быть о-го-го каким.  В 
общем, сначала я прошел в колледж культу-
ры, а потом подумал: «… чем черт не шутит? 
Попробую в НГТИ!» и поступил.

- Какое направление творчества тебе 
ближе всего?

- Конечно, театральное, неважно, будут это 
куклы, опера или другое. Любое творчество, 
оно затягивает, а там уже теряешься, что тебе 
ближе, что дальше.

-  Что ты получаешь во время работы, 
выхода на сцену?

- А смотря с чем я выхожу на сцену. На-
пример, если материал не усвоил или он мне 
не понравился, то, конечно, стоя на сцене, я 
ничего не получаю, кроме неудобства. Пони-
маете, при выходе к зрителю самое главное, 
чтобы самому артисту нравилось то, чем он 
занимается на сцене, а если уж ему нравится, 
то залу точно придется по вкусу!

- Как ты оцениваешь творчество сегод-
няшней молодежи?

- Я считаю, оно развивается, а развивает 
его не кто-нибудь, а молодежь. Мало, конеч-
но, молодых активистов стало, но ничего, как 

говорится: «нас мало, но мы в тельняшках».
- Почему ты вернулся на малую родину, в 

родное село - Скала?
- Как ни странно, но этим вопросом за-

даются многие мои знакомые. На что от-
вечу так: «Хорошо там, где нас нет». Каза-
лось бы, профессиональный актер, отказав-
шийся от многих театров России, вернулся 
в село, но если мы все соберемся и поедем 
по городам, то кто же останется? Если чест-
но, ради чего жертвовать своей малой роди-
ной? Ради денег? – в культуре денег не быва-
ет. Ради славы? – лучше синица в руке, чем 
журавль в небе. Все считают, что Москва, 
Санкт-Петербург – это круто?! Ничего по-
добного, я там был и мои знакомые актеры 
были. Дома лучше. Здесь есть творческая ра-
бота, а там нужно любить переливать грязь 
из одного ведра в другое.

- Что бы ты хотел пожелать молодежи в 
канун праздника?

- Друзья! Поздравляю вас с Днем молоде-
жи. Пусть в ваших сердцах горит звезда, яр-
кая, теплая и необычная. Желаю, чтобы вы 
всегда двигались вперед и никогда не стоя-
ли на месте. В достижении своей цели под-
нимайте себе планку на порядок выше. Стре-
митесь жить, работать, творить, придумы-
вать, создавать, достигать!

А. ДЕЙНЕС.
Инспектор по делам молодежи 

р.п. Колывань.

ИВАН ЕЛИСОВ.

«МАЛАЯ РОДИНА ДОРОЖЕ 
ДЕНЕГ И СЛАВЫ»

Такой простой парень
Игры, похожие на современный футбол, существовали довольно дав-

но у разных народов, однако первые записанные правила датированы 
1848 годом. Датой рождения футбола считается 1863 год, когда была 
организована первая Ассоциация футбола и составлены правила, похо-
жие на современные. И постепенно этот вид спорта захватил весь мир. 
В том числе и колыванскую молодежь. 

И. Бочаров пробовал заниматься и тэйквандо, и каратэ, но что-то все 
было не так. Или душа не лежала, или настроя не было, а может просто 
хотелось попробовать еще что-то. Но однажды он попал на секцию по 
футболу, где ему очень понравилось. В этот вид спорта он влюбился, 
так сказать, раз и навсегда! Футбол стал главным занятием Ивана. На-
верное, многое зависело и от тренера, им оказался Петр Павлович По-
лев. Иначе как объяснить то, что за 20 лет Ваня не пропустил ни одной 
тренировки, да, да, ни одной тренировки! В студеный мороз и невыно-
симую жару он бегал на секцию. Постоянные сборы, игры, на сорев-
нованиях Иван проводил большую часть своего времени, достойно за-
щищая лицо района и области. Родители всегда поддерживали сына и 
твердо верили в него.  
Окончив школу, Ваня поступил в институт, где с первых дней стал 

защищать честь вуза, пять лет, как говорится, от звонка до звонка он 
представлял команду футболистов, параллельно играя и за район.
И. Бочаров занимается не только футболом, два года назад он просто 

захотел и встал на коньки.  
Приятно говорить о таких молодых людях, которые живут в нашем 

районе, и вдвойне приятно слышать хорошие слова о них от людей с 
других территорий. 
Иван не только отличный спортсмен, он во всем может быть приме-

ром подражания для молодежи - дисциплинированный, целеустрем-
ленный, во всем добивается того, чего хочет. Молодой человек никог-
да не подводит родителей, и считает самым отвратительным качеством 
предательство. Никогда не предает сам и никогда не простит, если пре-
дадут его. Такие качества, безусловно, он получил, тренируясь в коман-
де, учась поддерживать друг друга и надеяться друг на друга. 
Важно, что Иван пользуется авторитетом как среди сверстников, мо-

лодежи, так и среди ребят младшего поколения. 
Добрый, отзывчивый, ответственный, заботливый, он всегда такой. 

Таким его воспитали родители и спорт, с которым он идет по жизни.

Отдел по делам молодежи администрации Колыванского района искренне по-
здравляет  колыванскую молодежь с праздником!
Желаем успехов, высоких достижений, благополучия во всем!
Мы гордимся вашими победами в спорте, фестивалях, конкурсах, олимпиадах.
Так держать!

ЕЛЕНА ПОЛИЩУК.

26 ИЮНЯ - 
ДЕНЬ МОЛОДЕЖИ

ИВАН БОЧАРОВ.

ПОЛОСУ ПОДГОТОВИЛ ОТДЕЛ 
ПО ДЕЛАМ МОЛОДЕЖИ 

КОЛЫВАНСКОГО 
РАЙОНА.



На часах было ровно 10.30, когда 
я приехала 12 июня на поляну пе-
ред въездом в село Соколово, где 
должно было состояться народное 
гулянье в честь празднования Тро-
ицы. Здесь уже была установлена 
сцена, а из колонок звучали душев-
ные, народные песни. Ди-джей Рус-
лан, который в это время устанав-
ливал ширму, сказал, что о предсто-
ящем празднике лучше поговорить 
с директором клуба М. М. Михее-
вой: «Она здесь всем заведует».
Марину Михайловну я нашла 

быстро. Женщина с огромной 
внутренней энергией и задором 
активно командовала всеми при-
готовлениями, быстро перемеща-
ясь от сцены до мест переодева-
ния. Проверяла работу аппарату-
ры, распорядилась о месте для ре-
петиции хора, перепроверила сце-
нарий - ничто не ускользнуло от 
её внимания. 

- Праздник Святой Троицы мы 
отмечаем уже четвертый год, - рас-
сказала она, - и это стало нашей до-
брой традицией. Обычно на него 
собирается много народу. В этом 
году разделили праздник на две ча-
сти: сначала будет концертная про-
грамма с танцами и песнями, а по-
том шуточный конкурс невест!

- Невест? - удивилась я.
- Да. Невесты из Боярки, Скалы, 

Вьюнов, Большого Оёша и Соко-
лово будут бороться за самого за-
видного жениха Емельяна. Хотите 
быть в составе жюри? – неожидан-
но спросила она.

- С удовольствием.
Неподалеку стояли и «невесты»: 

Владлена Фаламеева из Вьюнов, 
Нина Сафронова из Боярки, Ольга 
Иванова из Большого Оёша, Люд-
мила Стась из Скалы и Людмила 
Воронцова, представительница Со-
колово. Все участницы были в яр-
ких платьях, специально сшитых 
для такого важного события, как 
сватовство, а рядом стояли заранее 
приготовленные расписные сунду-
ки с приданым (Куда же без него?).  
«Невесты» негромко беседовали:

- Приданое собирали всей дерев-
ней! Сейчас расшитые рубахи да 
полотенца – редкость. Кто чем смог 
– помог, - сказала одна.

- Ой, а я частушки сегодня всю 

ночь учила, времени до этого вооб-
ще не было, - подхватила другая.

- А я свои на веер прилепила, на 
всякий пожарный. Вот, смотри, - 
похвасталась перед собеседница-
ми третья.
Ближе к полудню собрались зри-

тели, которые расположились на 
специальных лавочках или про-
сто стояли вокруг сцены. Мужчи-
ны громко спорили и обменива-
лись свежими новостями, бегали 
ребятишки, за ними зорко следили 
их матери, охали старушки. Люди 
покупали фрукты, напитки и шаш-
лыки в расположенных неподале-
ку лавочках. В это время поляна на-
поминала собой беспрерывно дви-
жущийся муравейник или гудящий 
улей. В воздухе чувствовалось не-
терпение, смешанное со смехом, 
улыбками и ожиданием начала 
представления. 
И вот на сцену вышел глава ад-

министрации Александр Михайло-
вич Лупанов:

- Дорогие друзья, искренне по-
здравляю вас с праздником Святой 
Троицы, - поприветствовал он всех. 
- В этот радостный день мы также 
отмечаем и День России. Хочу по-
благодарить коллектив Дома куль-
туры за организацию праздника, а 
всем собравшимся пожелать сча-
стья, удачи и крепкого здоровья.
Ведущая, одетая по традиции 

праздника в платье сочного зелёно-
го цвета и с венком на голове, по-
здравила от лица всех собравших-
ся Анатолия Анатольевича Степа-
нова, генерального директора ООО 
«Соколово», с юбилеем и поблаго-
дарила за оказанную помощь в про-
ведении праздника.
Зажигательный народный та-

нец ансамбля «Колокольчик» 
зрители оценили по достоинству, 
громко аплодируя. Душевно и с 
огоньком исполнял песни народ-
ный хор ветеранов  под руковод-
ством В. Ф. Денисова, под неко-
торые особенно задорные компо-
зиции люди начинали подпевать 
и даже танцевать. Особо трога-
тельным было поздравление в 
стихах с праздником Святой Тро-
ицы девочек, наряженных в ро-
зовые, легкие костюмы ангелов. 
По традиции собравшиеся долж-

ны были позвать Берёзоньку, ко-
торая вышла в сопровождении 
хора. Она рассказала о народ-
ных обрядах и посоревновалась 
с Жар-птицей в важности и кра-
соте.  
Из-за сцены вышли сват и сва-

ха и начали будить Емелю, прикор-
нувшего на красивой белой печке: 

- Емеля! Просыпайся, ты что ж 
всё это время лежишь на печи, да не 
шевелишься? Пора тебе жениться!

- А что? Я-то согласен, а на ком?
- А мы, Емелюшка, смотрины 

устроим. 
И вот в карете подъезжает пер-

вая невеста, и начались конкурсы. 
Все участницы должны были по-
казать своё приданое, подоить «ко-
рову» (резиновые перчатки с во-
дой), починить сломанный каблук, 
продемонстрировать кулинарные 
умения, показать красивую легкую 
походку и, конечно, спеть частуш-
ки. Перед жюри стояла непростая 
задача – выбрать лучшую из луч-
ших. И здесь началось бурное об-
суждение:

- Я думаю, у Ольги Ивановой 
были самые задорные и остроум-
ные частушки, - говорила предсе-
датель.

- Щука Владлены Фаламеевой 
просто объедение! Зато Нина Саф-
ронова быстрее всех справилась с 
доением «коровы»! - говорила член 
жюри.

- Мне больше понравилось при-
даное Людмилы Стась. Целая пач-
ка долларов. Хотя у Людмилы Во-
ронцовой самая гордая и легкая по-
ходка, - спорила я.
После долгого совещания жюри 

определило победительницу. Ей 
стала «невеста» из Вьюнов Владле-
на Фаламеева. Она получила краси-
вую корону и жениха – Емельяна. 

- Я работаю в Доме культуры ак-
компаниатором. Меня выбрали на 
этот конкурс. Было очень много ме-
роприятий, поэтому на подготовку 
оставалось не так много времени, 
но мне помогали, и мы успешно со 
всем справились.
Всем участницам были вручены 

призы – красивые вазы. 
Затем начался аукцион, на кото-

ром продавали изделия мастериц-
рукодельниц. Народное гулянье 
было в разгаре. На поляне яблоку 
негде было упасть. Всеобщее ожив-
ление, радость и смех, растворен-
ные в раскалившемся от жары воз-
духе создавали атмосферу душев-
ного тепла и счастья.

- Мама, мама, ну мам! Я хочу 
яблочко! Купи, купи..,  - дергал за 
подол платья невысокую, стройную 
женщину маленький мальчуган.

- В этом году лето жаркое будет, 
ух, накупаемся! – предвкушая от-
личный отдых, смаковала молодая 
девушка.

- А Машка-то как танцевала! Ах, 
загляденье девка! Загляденье, - оха-
ла с подружками сидящая на лавоч-
ке бабушка.

- Вот это невесты так невесты! 
Емельян – дубина, надо было всех 
пятерых брать! – смеялись между 
собой мужчины.
Отрывки фраз клочками долета-

ли до меня из-за пелены всеобще-
го гула, а я, зарядившись положи-
тельными эмоциями, отправилась 
писать этот репортаж с единствен-
ной мыслью: «Побольше бы таких 
светлых, ярких и искренне народ-
ных праздников, которые сохраня-
ют христианские традиции и объе-
диняют нас».

    Александра БРУНЯ.
    Студентка факультета 

журналистики Новосибирского 
государственного университета.
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С 1 апреля начался очередной призыв 
граждан на военную службу. В соответствии 
с указом Президента Российской Федера-
ции от 31 марта 2011 г. № 378 весной этого 
года призыву на военную службу подлежат 
218720 граждан.
Срок военной службы по призыву оста-

ется неизменным – 12 месяцев. Министер-
ство обороны Российской Федерации не 
планирует вносить предложения по изме-
нению законодательства Российской Феде-
рации по этому вопросу.
Министерством обороны Российской Фе-

дерации принимаются меры, направленные 
на «гуманизацию» военной службы по при-
зыву и повышению ее привлекательности. 
Военнослужащие занимаются только бое-
вой подготовкой. Все хозяйственные рабо-
ты выполняют сторонние организации.
В войсках введен новый распорядок дня, в 

котором предусмотрены время для послеобе-
денного отдыха и дополнительные выходные 
дни. В большинстве воинских частей уста-
новлены телефоны доверия. Серьезное вни-
мание уделяется улучшению рациона и каче-
ства питания, формы одежды военнослужа-
щих, бытовых условий.
С целью повышения открытости мероприя-

тий, связанных с призывом на военную служ-

бу, родители призывников могут присутство-
вать на заседании призывных комиссий при 
вынесении решения в отношении их сыновей.
Одной из положительных тенденций яв-

ляется увеличение количества призывников, 
имеющих высшее образование. Граждане, 
имеющие высшее образование, направляют-
ся преимущественно в учебные воинские ча-
сти и соединения, для подготовки из их числа 
сержантов и специалистов, а имеющие  спе-
циальность, родственную военно-учетной, 
направляются в воинские части, постоянно 
несущие боевое дежурство и имеющие на во-
оружении сложную боевую технику.
Для разъяснения порядка исполнения 

гражданами воинской обязанности в пери-
од проведения призывных компаний в Гене-
ральном штабе организуется работа «прямой 
телефонной линии», по телефонам который 
граждане могут задать интересующие их во-
просы или сообщить о нарушении прав.
В период весеннего призыва 2011 года 

«прямая телефонная линия» работает по втор-
никам и четвергам с 10:00 до 12:00 с 12 мая по 
телефонам 696-68-03, 696-68-04, 696-68-05.
Поступление в войска новых образ-

цов вооружения и военной техники тре-
бует повышения уровня профессиональ-
ной подготовки военнослужащих. С уче-

том этого, Минобороны России основной 
акцент делает на комплектование соеди-
нений и воинских частей военнослужащи-
ми, проходящими военную службу по кон-
тракту, количество которых будет увели-
чиваться. В 2011 году планируется ввести 
более жесткие критерии отбора граждан 
для прохождения военной службы по кон-
тракту, установить многоступенчатую си-
стему отбора.
Будут предусмотрены программы подго-

товки контрактников по военно-учетным 
специальностям,  повысятся требования к 
выполнению ими служебных обязанностей, 
профессионализму  и в последующем будут 
решать вопросы повышения денежного до-
вольствия.
В ходе перехода вооруженных сил на новый 

облик, при изменении  соотношения офицер-
ского, сержантского и рядового составов, су-
щественно возрастает роль и значение млад-
ших командиров. Вооруженным силам необ-
ходимы сержанты, которые будут обладать бо-
лее глубокими профессиональными знаниями 
и практическими навыками в обучении и вос-
питании подчиненного личного состава.
Такие командиры уже готовятся в цен-

тре подготовки сержантов, преимуще-
ственно из числа граждан, пребывающих 

в запасе. В настоящее время развертывает-
ся многоуровневая система обучения сер-
жантов  по программе среднего професси-
онального образования в вузах Миноборо-
ны России, а также в учебных соединени-
ях, воинских частях и школах сержантов.
Что касается отсрочек от призыва на во-

енную службу, необходимо отметить, что 
правительство Российской Федерации рас-
сматривает законопроект о внесении изме-
нения в соответствующую статью законо-
дательства, чтобы выпускники школ, по-
ступающие в вузы, могли бы получить от-
срочку от призыва в армию в случае удач-
ного поступления. Если законопроект не 
будет утвержден, в весенний призыв в ар-
мию пойдут выпускники школ, не успев-
шие поступить в вузы. 
В  весенний призыв 2011 года отправить в 

армию из отдела военного комиссариата Но-
восибирской области по Коченевскому и Ко-
лыванскому районам  запланировано 148 
юношей, на сегодняшний день ушел служить 
61 призывник. 

В. ЩЕДРОВ. 
Начальник отдела военного 

комиссариата Новосибирской области
по Коченевскому и Колыванскому 

районам.

ВОЕННАЯ СЛУЖБА  ПО ПРИЗЫВУ  И ПО КОНТРАКТУ

ПРАЗДНИК  - с  размахом

ПОБЕДИТЕЛЬНИЦА, «НЕВЕСТА»  ВЛАДЛЕНА 
ФАЛАМЕЕВА ПОКОРИЛА ЖЮРИ И ЕМЕЛЮ.



Человек есть то, 
что он ест. Учены-
ми доказано, что 
85% заболеваний 
человека зависят 
от  питания. При-
лавки магазинов 

завалены продуктами, а люди болеют: количе-
ство инвалидов увеличивается, продолжитель-
ность жизни уменьшается. Мы едим вкусную, 
красивую пищу в угоду своему желудку, но он 
не питается, клетки организма гибнут от голо-
да. Если мы не поставляем с пищей добротного 
стройматериала, значит,  новые клетки «ущерб-
ны»,  не могут выполнять предназначенные при-
родой функции, они больны.
Природа подарила нам красное пальмовое мас-

ло «Злата Пальма» - натуральный продукт пита-
ния, богатый источник уникальных витаминов 
А, Е (они работают, когда растворены в жирах), 
а также универсального носителя энергии в ор-
ганизме фермента Q-10, незаменимых жирных 
кислот омега-3, 6, аминокислот, биофлавоноидов.
В общей сложности в «Злата Пальма» со-

держится около 150 строительных материалов, 
которые помогают клеткам стать «крепкими 
кирпичиками», сделать наш организм непре-
ступной крепостью для болезней.
В России маслом «Злата Пальма» пользуются 

с 2003 года. Сибиряки уже по достоинству оце-
нили все замечательные качества этого масла, 
получая удивительные результаты по здоровью.
Красное пальмовое масло – натуральный, пол-

ноценный, уникальный, стратегический продукт 
питания, под воздействием которого организм 
сам находит путь к восстановлению утраченно-
го здоровья.
Масло «Злата Пальма» укрепляет иммунную и 

сердечно-сосудистую системы, эффективно при 
кожных заболеваниях, варикозе, гастрите, язвен-
ной болезни желудка, 12-перстной кишки. Это 
незаменимый продукт при сахарном диабете и 

ожирении. Оно уменьшает риск раковых заболе-
ваний (в т. ч. рака молочных желез), нормализует 
давление, показано при заболеваниях суставов и 
позвоночника, восстанавливает зрение и защи-
щает от катаракты, улучшает память, способ-
ствует нормальному протеканию беременности, 
защищает от    преждевременного старения.

Врачи Российской Диабетической ассоциа-
ции установили, что содержащийся в красном 
пальмовом масле витамин Е вместе с инсулином 
участвует в расщеплении сахара. Поэтому его 
рекомендуют больным сахарным диабетом, лю-
дям с избыточным весом. Масло предупреждает 
такие грозные осложнения, как потеря зрения, 
почечная недостаточность, гангрена нижних 
конечностей. В профилактических целях масло 
принимают по 1 столовой ложке в день. 
Врачи-маммологи подключили масло «Злата 

Пальма» к традиционной терапии для женщин 
в послеоперационный период. И отметили, что 
процент осложнений (лимфастаз) уменьшился. 
Врачи считают целесообразным рекомендовать 
использование «Злата Пальма» в комплексной 
программе реабилитации женщин после масто-
эктомии (удаление молочной железы).
И кардиологи двумя руками голосуют за при-

менение масла «Злата Пальма», потому что это 
единственный богатый источник токотриенолов 
- витаминов Е, которые способствуют расшире-

нию сосудов, предупреждая образование тром-
бов, и таким образом снижая риск сердечно-
сосудистых заболеваний.
От себя хочу добавить, что масло с уни-

кальным сочетанием витаминов А и Е, которые 
являются исходным материалом для образования 
половых гормонов, удивительным образом реша-
ет проблемы мужского и женского здоровья, спо-
собствует предупреждению и замедлению роста 
аденомы предстательной железы у мужчин. Без 
операционного вмешательства женщины избав-
ляются от фибромиомы и мастопатии.
Я могу с уверенностью сказать, что красное 

пальмовое масло «Злата Пальма» работает много-
профильно. Всего одна ложка масла «Злата Паль-
ма» в день ведет наш организм к оздоровлению.
Масло можно назвать «Великим диплома-

том», поскольку его основная функция состоит 
в том, чтобы сбалансировать все системы ор-
ганизма.
Поскольку масло «Злата Пальма» – нату-

ральный продукт питания (как оливковое, под-
солнечное и т.д.), оно не имеет противопо-
казаний. Его можно применять беременным и 
кормящим матерям, давать детям с самого рож-
дения.
Употребление масла сочетается с назна-

ченными врачом лекарствами, необходимость в 
приеме которых постепенно исчезает.
И те, кто принимает это масло, чувствует при-

лив сил и энергии.
Масло «Злата Пальма» будет полезно не толь-

ко людям с различными проблемами, но и лю-
дям здоровым.
Сама я употребляю масло четвертый год и 

могу похвастаться отличным состоянием здо-
ровья. У меня нормальное артериальное давле-
ние-130/80, пониженный холестерин-5,8. Ки-
шечник работает по часам. Нет проблем с су-
ставами. Приостановились процессы старения 
- мне не дают мой возраст. Я выгляжу на 15 лет 
моложе. Я забыла дорогу в аптеку.
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В любом населенном пункте 
нашей страны молодые люди 
предвкушают начало Дня моло-
дежи, который проходит каждый 
год, и с размахом отмечается в по-
следнее воскресенье июня. Неу-
емная энергия и активность моло-
дых людей превращает организа-
цию праздника в фейерверк эмо-
ций и позитива.
В преддверии этого праздни-

ка многие задаются вопросом: 
«Какова современная молодежь 
нашего района?», «Какие у нее 
цели, интересы?».
Так вот, современные предста-

вители молодого поколения яв-
ляются самостоятельными, мно-
гогранными личностями. Их ин-
тересы уникальны, они постоян-
но в движении, проявляют себя 
в новых направлениях. Воплоще-
ние успеха в жизнь молодежь ви-
дит, прежде всего, в достижении 
материального достатка, а так-
же в любви и создании счастли-
вой семьи. Идеалом является обе-

спеченная и счастливая семья, по-
строенная на любви и взаимопо-
нимании. 
Служебный рост, карьера, про-

фессиональные успехи являют-
ся скорее средствами достижения 
этого идеала. У нас много моло-
дых людей, которые прославля-
ют наш район успехами в спор-
те, учебе, художественной само-
деятельности и многом другом. 
Это говорит о том, что молодому 
поколению не безразлична судь-
ба собственного района. Поэтому 
празднование Дня молодежи за-
служивает отдельного внимания.
Мне бы хотелось пожелать на-

шей молодежи всего самого до-
брого и светлого, чтобы она не 
останавливалась на достигнутом, 
постоянно идя вперед и достигая 
новые непокоренные вершины. И 
мечты каждого сбывались,
С праздником, молодежь Колы-

вани!
Ю. БЛИНОВА.
Р. п. Колывань.

Нам не безразлична 
судьба района26 ИЮНЯ - 

ДЕНЬ МОЛОДЕЖИ

21  июня делегация молодежи 
нашего района приняла участие 
во Всероссийской волонтерской 
молодежной акции «Поезд моло-
дежи», которая проходит с 14 по 
26 июня 2011 года.
Поезд следует по Транссибир-

ской магистрали. Его маршрут 
движения: Москва – Улан-Удэ – 
Иркутск  – Красноярск  – Новоси-

бирск – Омск – Тюмень – Екате-
ринбург – Казань – Москва.
Темой акции стала пропаган-

да здорового образа жизни: по-
пуляризация волонтерской дея-
тельности молодежи, вовлече-
ние молодого поколения в соци-
альную практику,  обмен опы-
том в области развития волон-
терского движения, продвиже-

ние методики привлечения мо-
лодежи в волонтерские объеди-
нения. 
Местом старта акции в Новоси-

бирске стал Институт молодёж-
ной политики и социальной рабо-
ты.  Здесь весь день был расписан 
поминутно. Ребята стали участни-
ками разных семинаров по акту-
альным вопросам. 
Уже ближе к вечеру, переехав 

в Центральный парк, все участ-
ники  встретились с представи-
телями оргкомитета олимпиады 
«Сочи–2014» и универсиады «Ка-
зань–2013». 
В завершение работы для но-

восибирской молодежи состоял-
ся концерт, где были подведены 
итоги акции, исполнен Гимн до-
бровольцев Новосибирской об-
ласти, прошло торжественное 
вручение Личных книжек волон-
теров, а вечернюю дискотеку для 
нас провели лучшие московские  
ди-джеи.
Наши волонтеры остались до-

вольны участием в такой полез-
ной акции и в скором будущем 
планируют организовать подоб-
ное в районе.

«Поезд молодежи»

ОЗДОРОВЛЕНИЕ БЕЗ ЛЕКАРСТВ 
ДЕЙСТВУЕТ!

  Тараранченко Юрий Анатольевич 
(г. Белово, 61 год)

Была ишемическая болезнь сердца. Врачи го-
товили к операции, должны были вставлять в 
сердце три трубки. Пропил первую бутылку мас-
ла, отказался от операции. Общее самочувствие 
улучшилось. Прошла одышка, стал легко под-
ниматься по лестнице. Давление стало в норме, 
не болят суставы, прошел артрит. От таблеток 
отказался.

   Гурьева Галина Михайловна 
 (г. Кемерово, 74 года)
Пропила две бутылки красного пальмо-

вого масла «Злата пальма» - прошла начинающая 
катаракта, холестерин стал в норме, был повы-
шенный. Давление было высокое, сейчас в норме. 
Прошла кровоточивость десен.  Сейчас по утрам 
делаю зарядку, бегаю, катаюсь на велосипеде.

 Копьева Клавдия Михайловна 
(г. Междуреченск, 78 лет)
Беспокоили сильные суставные боли, 

давление-200, быстрая утомляемость. Было труд-
но вставать с постели, передвигаться. Стала при-
нимать масло по одной столовой ложке и делать 
компрессы на ночь. Пропила две бутылки, стала 
лучше себя чувствовать. Суставные боли умень-
шились, давление снизилось, стала лучше видеть. 

   Белла (г. Владивосток)
Я употребляла масло в течение двух меся-

цев. Через два месяца шишки в груди ушли. 
А т.к. я работаю в детском саду, мы проходим 1 раз 
в три месяца осмотр у гинеколога. При очередном 
посещении врача гинеколог обратил внимание на 
хорошее состояние матки и шейки матки.

  Мальцев Петр Николаевич (г. Между-
реченск, 77 лет)
Раковое заболевание. Вырезали прямую 

кишку. Было высокое артериальное давление. Бо-
лели суставы. С началом употребления первой 
бутылки масла, улучшилось общее состояние ор-
ганизма. Перестали болеть суставы, давление 
снизилось, улучшилось зрение.  

ВСЕМ ПОКУПАТЕЛЯМ ПОДАРКИ! 
За покупку ОДНОЙ бутылки 1100 мл в 

подарок каша с набором целебных трав 
200 г. стоимостью 150 руб. 
За покупку ДВУХ бутылок 1100 мл в 

подарок лечебный крем «Черное золото» 
стоимостью 380 руб.
За покупку ТРЕХ бутылок 1100 мл в по-

дарок 1 бутылка масла «Злата пальма» 250 
мл. стоимостью 780 руб.

ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА 
МАСЛА  «ЗЛАТА ПАЛЬМА» 

СОСТОИТСЯ:
29  ИЮНЯ (среда) 

Колывань, 
ТК «Метелица», зал №3  

ул. Ленина, 83,  с  10:00 до  12:00.
Дополнительная информация
по телефону 8-983-219-26-66.

Цена нашего здоровья - 18 руб. в день (1 ст. ложка). 
Бутылка объемом 1100 мл = 1980 руб. 

рассчитана на 3,5 месяца.
Ветеранам, пенсионерам, инвалидам СКИДКА!  

Цена со скидкой = 1930 руб.

МАСЛО «ЗЛАТА ПАЛЬМА » ДАР ПРИРОДЫ ЧЕЛОВЕКУ
«Пусть пища  будет лекарством» (Гиппократ) 

ПРОДАМ БАНЮ, 3Х3, БРУС, ОСИНА.
ТЕЛ.  8-913-205-78-31.

Продам машину 
«Тойота-Королла», 

1988 г. в.
Тел. 8-913-738-44-68, 

8-960-795-87-59.ДЕЛЕГАЦИЯ КОЛЫВАНСКОГО РАЙОНА.

ПРОДАМ летнюю 
детскую коляску. 

Недорого. 
Тел. 8-913-738-66-15.


